## DEBATES SOBRE GRANDES RETOS COLECTIVOS

Mesa redonda: La sanidad pública tras la COVID-19.

Desde la irrupción de la pandemia la sanidad se ha visto fuertemente tensionada en Europa y, particularmente, en España. La congestión de instalaciones hospitalarias, el incremento del tiempo de demora en las listas de espera tanto para consultas externas como quirúrgicas y la extensión de las movilizaciones de los sanitarios por la mejora de sus condiciones de trabajo están a la orden del día. En el centro de las preocupaciones actuales se encuentra la atención primaria, auténtica clave de bóveda del sistema sanitario, cuyo progresivo deterioro durante las últimas décadas está conociendo una situación crítica tras la COVID-19. En esta mesa redonda se aborda toda esta problemática actual en torno a la sanidad española, con especial referencia a Canarias y Fuerteventura, para comprender tanto las causas que la han provocado como las propuestas de solución que podemos tener a nuestro alcance para disponer de un Sistema Nacional de Salud de calidad y financieramente sostenible.

Ponente: Beatriz González López-Valcárcel, Catedrática de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión de la ULPGC, Experta en Economía de la Salud y Miembro del GrupoInterdisciplinar COVID del Ministerio de Ciencia e Innovación y del Comité Científico COVID de Canarias. Intervienen: Elizabeth Hernández González, Directora del Servicio Canario de la Salud. José Luis Rodríguez Cubas, Gerente del Servicio Sanitario de Fuerteventura.

Modera: Tita Medina Artiles, Profesora Titular de Enfermería y Vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la ULPGC para Fuerteventura.

Fecha: Miércoles, 1 de marzo, de 17,30 a 20,00 horas. Lugar: Palacio de Formación y Congresos de Fuerteventura.

Cátedra Manuel Velázquez Cabrera







